

*Männergesangverein „Liederkrantz“ e.V. Steinheim*

***140 Jahre Männergesangverein Liederkrantz Steinheim***

14. April – Juni 2013

Die Ausstellung gibt einen Einblick in die Geschichte des MGV Liederkrantz Steinheim angefangen von der Gründung am 1. Oktober 1873 bis zur Gegenwart im Jahre 2013.



Zu sehen sind alte Dokumente aus der Chronik, Notensätze, Bilder vom Chor und von den einzelnen Stimmen, von den Auftritten bei Konzerten, Gottesdiensten, von Festen, Feiern, Jubiläen und Ausflügen unterlegt mit Texten und Presseberichten.



So liegt z. B. ein erster Pressebericht aus dem Jahre 1898 aus.



Des Weiteren sind die zwei Langspielplatten aus dem Jahr 1983 "Wo Musik ist, da ist Leben" und "Ein Lied zieht hinaus in die Welt" aus dem Jahr 1988, eine CD (1995) "Auf, ihr Brüder, lasst uns reisen in die schöne weite Welt" zu sehen, ebenso wie die alte historische und die neue Fahne des Vereins.



Die Jubiläumsausstellung wird eröffnet am Sonntag, 14. 4. 2013 um 15 Uhr.  
Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei!